
         ラヂオきしわだ番組審議委員会第 29回議事録 

 

開催日時   平成 28年 2月 26日     14時から 15時 

場所     ラヂオきしわだ事務局 

 

ご出席委員  永谷 裕久        ご欠席委員 杉本 曻  

       片山 智信              西村 静代 

       芦田 有香              谷口 真澄 

近松 健二              寺田 篤史 

       泉原 一弥 

        

理事長    梶野 昭太郎 出席                    

副理事長   片山 陽子  同席 

理事     北野 忠夫  同席 

 

1．番組審議 

   番組審議委員長の永谷氏が開会を告げる。 

 ① Ｆuture Music 797    

   22日（月）23時に放送した番組をお聞きいただいた後に、片山副理事長から大阪の 

   音楽関係会社の方々が交代で、ラヂオきしわだのスタジオで収録していると説明する。   

   この番組には同社のスポットＣＭが入っている。     

 審議委員の方々から以下のようなご意見があった。 

・ エージェントと話して番組色を鮮明に。 

・ しっかりと聴くのではなく、聴き流しの雰囲気を狙っているような感じ。ディレクタ  

  －の新しい考えか。 

 ② Happy Morning Kishiwada 

   20 日（土）10 時に放送した番組を聞いていただいた後に、片山理事よりパーソナリテ

ィーの説明と、この番組はおはきしの 1時間バージョンと内容を説明する。 

   審議委員の方々から以下のようなご意見があった。 

・ 話し方は落ち着いて聴きやすい。 

・ 放送中に余裕がないのか、番組中に入れたメールの返事が番組後、放送でではなく 

個人宛にあった。（パーソナリティーが、一人で放送している事を説明する）一週間 

遅れでも番組に反映したほうが良い。 

・ 聴きやすい声で朝の番組には良い。 

・ 声の感じが良いので、広報の周知にも適している。聴いていて安心感がある。 

 

2．その他のご意見他 

 審議委員の方々から以下のようなご意見があった。 

・ パーソナリティーの略歴はとっているのか。 

  （一部取れていない方があるので、集めるようにします） 

・ 誰が出ているのか、どんな経歴かが不明では困る。 



  ・ 岸和田に今何が起こっているか？ そんな事を放送で流せば。還付金詐欺が岸和田に     

    多いので、注意を喚起する放送をすれば。 

  （おはきしの警察のコーナーではその事も話しています） 

・ 番組審議会の開始時間の変更（もっと集まりやすい）も。 

 

ラヂオきしわだから 

・ マイボイスＣＭ放送開始の説明。 

・ 市議会（本会議と委員会）の放送をする要望書(案）を議会宛出している。放送は 

  翌々日の夜中に流す予定。 

  

3. 聴取者からのご意見・クレームについて 

  聴取者からのご意見・クレームはなかった事を報告する。 

 

 

  次回の第 30回番組審議委員会を、4月 15日（金）午後２時から開催する事を決める。 

                                     以上 


